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105-я ГОДОВЩИНА 
СО ДНЯ РОЖДЕНИЯ 

В. И. ЛЕНИНА

«В. И. Ленин за чтением 
книги» —  карандашный ри
сунок народного художни
ка РСФСР П. В. Василье
ва (1968 г.).

Фотохроника ТАСС.

Завтра рабочие, инже
нерно-технические работни
ки и служащие всех пред
приятий города, учащиеся 
школ, домохозяйки, пенсио
неры выйдут трудиться па 
свои рабочие места, па тер
ритории учреждений и 
школ, па улицы города.

•
3.000 работников Ковдор- 

ского ГО Ка  будут трудить
ся в день Красной субботы. 
Горняки рудника «Желез
ный» и шоферы цеха тех
нологического транспорта 
добудут и вывезут 10 ты
сяч кубометров горной мас- 

I. Бурильщики пробурят 
600 погонных метров сква
жин, взрывники проведут 
массовый взрыв.

Коллективы служб и уча
стков железорудной и апа- 
тито-бадделеитовой обога
тительных фабрик займут
ся плановым ремонтом обо
рудования, сбором метал
лолома, уборкой помещений 
и территорий.

Станочники, слесари, ра
бочие ремонтно-механиче
ского цеха изготовят зап
части для сельскохозяйст
венных машин подсобного 
хозяйства, нестандартное 
оборудование для А Б О Ф  и

проведут капитальный ре
монт экскаватора.

Рабочие электррцеха вы
пустят завтра продукции на 
одну тысячу рублей. Ра 
ботники управления ком
бината выедут в подхоз и 
займутся переборкой .ово
щей и укладкой сена.

730 работников О РСа бу
дут трудиться па овоще
хранилище, на складах и 
своих рабочих местах. Они 
займутся переборкой кар
тофеля, погрузкой стеклота
ры, а 1 в воскресенье будут 
обслуживать покупателей 
на Празднике проводов 
русской зимы.

Заработанные деньги в 
сумме 5— 6 тысяч рублей 
комбинат перечислит в 
фонд пятилетки.

•
Из 1.715 работников тре

ста «Ковдорстрой» 1.310 
строителей будут трудиться 
на своих рабочих местах. 
Остальные займутся убор
кой территории подразделе
ний, благоустройством го
рода.

•
Коллектив рудников и 

служб горно-обогатительно
го комбината «Ковдорслю-

да» выпустят в этот день 
продукции на 30 тысяч руб
лей.

С б о р о м  металлолома, 
уборкой территории и бла
гоустройством города зай
мутся 134 работника ТЗЦ . 

•
Па Ленинский субботник 

выйдет полуторатысячный 
отряд школьников. Уча
щиеся семнадцатой школы 
будут трудиться со своими 
шефами —  работниками 
Ковдорского ГО Ка  и в лес
промхозе, а также убирать 
территорию школы, обору
довать кабинеты и помо
гать в наведении порядка 
во дворах подшефных дет
ских садов.

Учащиеся восемнадцатой 
■школы будут работать в 
ГО Ке  «Ковдорслюда», на
водить порядок на терри
тории школы, собирать ма
кулатуру.

Пенсионеры, домохозяй
ки будут трудиться на бла
гоустройстве дворов, улиц 
города.

Р. Ш А Л А Б У Д О В А , 
заведующая общим 
отделом горисполко
ма.

19 а п р е л я —

КОММУНИСТИ
ЧЕСКИЙ
СУББОТНИК

Ударник коммунистиче
ского труда бульдозерист 
рудника «Железный» Иван 
Иосифович Тарасевич из  ̂
вестен еще как и хороший 
рационализатор. А  завтра, 
в день Красной субботы,он  
будет трудиться на своем 
рабочем месте.

Фого И. Ганиевой.

ПРАЗДНИК ТРУДА
В субботу, 12 апреля, в 

счет Ленинского субботни
ка отработали двенадцать 
рабочих комсомольско-мо
лодежной смены №  4 (на
чальник смены М. П,. На
палков, групкомсорг Н. 
Черкасов) с участка дроб
ления железорудной обо
гатительной фабрики. До
бровольцы отгрузили 15 
тонн металлолома, убрали 
и очистили площадки во
круг конвейеров №  15, 16, 
17.

Вместе с ними в этот 
день на работу вышли 
двадцать рабочих механи
ческой службы участка. 
Они занимались плановым 
ремонтом конвейеров №  7 
и №  15, установили приво
ды для шиберов, отремон
тировали течки пятнадцато
го, шестнадцатого и сем
надцатого конвейеров.

На этих же конвейерах 
восемь электриков элек
трослужбы устанавливали

автоматику для шиберов
течек. * * *

В этот же день восем
надцать рабочих ремонтно
механической мастерской 
участка дробления железо
рудной обогатительной фа
брики убирали территорию 
и наводили порядок в мас
терской, вытачивали дета
ли по заявкам механиков 
участков, капитально отре
м о н т и р о в а л и  насосы 
6БШ-7 и 8К-12, завезли 
футеровку для оборудова
ния. А на хвостовом хо
зяйстве сварщики вели 
электросварочные работы.

Ф
Комсомольцы ОРСа Ков 

дорского ГОКа на 13 апре
ля в счет Красной субботы 
отработали на овощехрани
лище 483 человеко-часа. В 
воскресенье, 13 апреля, 
коллективы магазинов «Ков- 
дор», «Подарки», «Хозяй
ственный» —  работали на 
своих рабочих местах.

ТРУДЯЩИЕСЯ С о- 
ВЕТСКОГО С О Ю З А !  
АКТИВНО БОРИТЕСЬ 
ЗА ОСУЩЕСТВЛЕНИЕ 
РЕШЕНИЙ XXIV СЪЕЗ
ДА ПАРТИИ, ЗА ДАЛЬ
НЕЙШЕЕ УКРЕПЛЕНИЕ 
ЭКОНОМИЧЕСКОГО И 
ОБОРОННОГО М ОГУ
ЩЕСТВА НАШЕЙ РО
ДИНЫ!

ВЫШЕ ЗНАМЯ ВСЕ
НАРОДНОГО СОЦИА
ЛИСТИЧЕСКОГО СО
РЕВНОВАНИЯ ЗА Д О 
СРОЧНОЕ ВЫПОЛНЕ
НИЕ ПЛАНА 1975 ГО
ДА И УСПЕШНОЕ З А 
ВЕРШЕНИЕ ДЕВЯТОЙ 
ПЯТИЛЕТКИ!

(Из Призывов ЦК КПСС  
к 1 Мая 1975 года).

НА ОГНЕННОЙ ЧЕР I с.
17 апреля 1918 года В. И. 

Лениным был подписан 
Декрет об образовании го
сударственных мер борьбы 
с огнем.

За годы Советской влас
ти наша советская пожар
ная охрана выросла и ок
репла. Оснащенная совре
менной боевой техникой, 
новейшими средствами из
вещения и тушения пожа
ров, руководимая высоко
квалифицированными ин
женерно-техническими кад
рами, она стала самой пе
редовой в мире.

Пожарники города Ков- 
дора и пригородной зоны 
зорко оберегают промыш
ленные объекты и жилье 
от огня. С каждым годом в

нашем городе увеличива
ю т с я  производственные 
мощности, строятся новые 
жилые дома и объекты раз
личного назначения и вмес
те с тем расширяются обя
занности работников по
жарной охраны. Нелегко 
усмотреть за всем.

В канун 30-летия Победы 
над фашистской Германией 
бдительно несут службу 
работники пожарной охра
ны, так же как и воевали 
на фронтах Великой Оте
чественной войны. Среди 
них Геннадий Георгиевич 
Гвоздев, Нина Алексеевна 
Драгун. Они имеют награ
ды за отличную работу и в 
мирное время.

Органы государственного

пожарного надзора прово
дят большую профилакти
ческую работу по преду
преждению пожаров на 
объектах народного хозяй
ства, где с каждым годом 
сокращается количество по
жаров и ущерб от них. Ор
ганизуют добровольные по
жарные дружины на пред
приятиях и юношеские до
бровольные пожарные дру
жины в школах. Особенно 
хорошо работают наши до
бровольные помощники в 
Ковдорском ГОКе, геолого
разведочной партии, Ен- 
ском леспромхозе.

А. Н А З А Р ЕН К О ,  
инспектор Апатитско- 
го отделения Госпож- 
надзора.

К И Л О Г Р А М М Ы  
Н А  П Р О Б У  

На днях в адрес лабора
тории минеральных удобре
ний Таллинского политех
нического института будет

отправлено 20 килограммов 
Ковдорского апатитового 
концентрата, а в адрес Мо
сковского научно-исследо
вательского института по 
удобрениям и инсектофун

гицидам — 100 килограм
мов. Ученые произведут ла
бораторные исследования с 
тем, чтобы окончательно 
определить потребителей 
ковдорского сырья.

Д ва года назад на этом месте только появились первые строительные машины. Сейчас здесь вырос
целый микрорайон.

В  1973 году по адресу улица Зеленая посрлилось 99 семей ковдорчан, а в 1974 году — 238 семей. 
Строительство жилых домов на Зеленой продолжается.

Фото Ю. Петрухина.

ДА ЗДРАВСТВУЮТ СОВЕТЫ ДЕПУТАТОВ 
ТРУДЯЩИХСЯ — ОРГАНЫ ПОДЛИННО НА
РОДНОЙ ВЛАСТИ! ПУСТЬ РАЗВИВАЕТСЯ И 
КРЕПНЕТ СОЦИАЛИСТИЧЕСКАЯ ДЕМ ОКРА
ТИЯ, ШИРИТСЯ УЧАСТИЕ ТРУДЯЩИХСЯ В УП
РАВЛЕНИИ ГОСУДАРСТВОМ!

(Из Призывов ЦК КПСС к 1 Мая 1975 года).

Партийная организация 
комбината производствен
ных предприятий является 
головной по подготовке и 
проведению выборов на за
крепленном за нами изби
рательном участке.

К  25 апреля агитколлек
тив должен полностью за
кончить перепись избирате
лей. 15 апреля состоялось 
собрание агитаторов, где за 
каждым были закреплены 
дома для сверки списков 
избирателей.

Особое внимание на соб
рании было уделено вопро
су оформления списков из
бирателей, в которых кро

ме анкетных данных, обя
зательно должен быть пункт 
«когда уходит в отпуск».

В  агитпункте, располо
женном в здании учебного 
комбината треста (клуб
«Искра»), налажено де
журство агитаторов.

Агитпункт оформлен на
глядной агитацией. Выве
шены календарь «15 июня
—  День выборов», транспа
ранты.

В. С Е Р В Е Т Н И К О В ,  
заведующий агиткол
лективом, мастер ком
бината производствен
ных предприятий трес
та «Ковдорстрой».



♦ И КАК ПРЕЖДЕ В СТРОЮ ф : :ф  ГРАЖДАНСКАЯ ОБОРОНА ф

МИНУТА
БОЯ

Раздались глухие хлопки. 
Воздух заполнили шелестя
щие звуки дождя. Странно, 
все небо в звездах. То ли 
здесь у Черного моря кли
мат такой, то ли как. Но сиг
нал боевой тревоги вернул 
к действительности. А  ста
рожилы-фронтовики объяс
нили, что это немцы сбро
сили на батарею кассетные 
бомбы. Они снабжены про
пеллерами для торможе
ния, отсюда и звук дож
дя. Разрывы раздались в 
полукилометре, осколки ни
кому вреда не причинили.

Ш ла весна сорок четвер
того года. Батарею переба
зировали под Скадовск. А  в 
Крыму еще были фашисты.

И большую часть Право
бережья предстояло еще 
освободить.

Все нити от четырех ору

дии зенитной батареи схо
дились п машине моего 
приборного отделения. Мы 
визировали цель, давали 
команды наводчикам, дан
ные азимута, угла возвы
шения, поправки па ветер 
и так далее. На учебных 
стрельбах не раз накрыва
ли рукав, болтающийся за 
самолетом, с первого зал
па. Стреляли и по «тан
кам». И тоже удачно.

Но здесь-то боевая об
становка. Здесь даже мир
ный шум дождя пахнет 
бомбами. Дня через три. 
после захода солнца, в еще 
серых сумерках боевые рас
четы занимались будничны
ми военными делами. И 
вдруг —  «Воздух!»

Далее все пошло автома
тически. Одиннадцать бой
цов моего приборного отде
ления не нуждались в до
полнительных командах. 
Н а в о д ч и к и  подхватили

цель, в наушниках горохом 
посыпались цифры.

Двухмоторный «Юнкере» 
появился внезапно, с вос
тока. Шел почти на брею
щем, в метрах пятистах от 
земли. Поэтому его так 
поздно и обнаружили. Раз
рывы снарядов всех четы
рех орудий пришлись как 
раз вокруг самолета на 
подходе к батарее. Самолет 
вздрогнул в огненном че- 
тырехуголнике, зачерпнул 
крылом и упал в море. Д а
же задымить как следует 
не успел.

Так закончилось мое пер
вое боевое крещение. Длил
ся этот бой меньше мину
ты. Просто вспомнить о 
нем, а не то чтоб расска
зать, и то больше времени 
надо.

Н. Б И Б И К О В ,
бывший сержант, глав
ный механик комбина
та.

У Ч Е Н Ь Я  ИДУТ

НА ПОЛНУЮ МОЩНОСТЬ
С Николаем Ивановичем 

Бибиковым мы познакоми
лись на комбинате «КМАру- 
да» четырнадцать лет на
зад. Там он работал с 1954 
года главным механиком. 
Прошло уже более десяти 
лет как Николай Иванович 
уехал из Губкина, но и сей
час нет-нет да и вспомним 
с ним те годы.

Да и как Николаю Ива
новичу не вспоминать— ком
бинат вступал в строй, му
жал при его непосредст
венном участии. Шахты 
Губкинская и Южнокороб- 
ковская, большая обогати
тельная фабрика. Освоение 
шагающего экскавато
ра, Лебединский карьер с 
первым роторным комп
лексом —  краса и гордость 
комбината, подземный во
доотлив. Это далеко не 
полный перечень внедре
ния и освоения нового, к

чему Николай Иванович 
приложил свои знания, 
опыт, находчивость.

За трудовые достиже
ния в освоении Курской 
магнитной аномалии Нико
лай Иванович награжден 
тремя знаками Шахтерской 
Славы —  третьей, второй 
и первой степеней.

Еще больше сил и энер
гии отдано Ковдорскому 
ГОКу. И, знаю, случись нам 
встретиться через много 
лет вне Ковдора, мы также 
будем вспоминать его доб
рыми словами.

Станки шарошечного бу
рения Ковдорский ГОК 
внедрял одним из первых 
в отрасли, а в 1968 году 
буровой парк был полно
стью переведен на станки 
СБШ-250. Техническое ос
нащение технологического 
транспорта начинали с 
МАЗ-525, затем БелАЗ-540,

БелАЗ-548 грузоподъемно
стью 40 тонн. Маломощный 
М А З —  уже глубокая ис
тория.

А модернизация обору
дования на обогатительной 
фабрике! Только при заме
не сепараторов типа 167-СЭ 
на 209-СЭ увеличилось из
влечение железа в кон
центрат на один процент. 
Да разве все перечтешь, 
что сделано за тринадцать 
лет, над чем пришлось не 
раз задумываться Николаю 
Ивановичу.

Естественно, коренная 
модернизация оборудова
ния невозможна была бы 
без укрепления ремонтной 
службы. За время работы 
Николая Ивановича не
большие ремонтные мас
терские комбината вырос
ли в целый современный 
ремонтно - механический 
цех, оснащенный самым

новейшим оборудованием 
А ведь мало кто знает, 
что цех этот вырос не сам 
собой, что чертежи его и 
документацию главный ме
ханик позаимствовал в... 
Норильске, и что команди
ровка туда была не самым 
трудным делом во всей 
эпопее строительства цеха.

Без преувеличения ска
жу, что наше уникальное 
месторождение, его ком
плексное использование 
каждому специалисту за
помнится на всю жизнь. С 
небольшой площади одного 
карьера получаем желез
ный концентрат, а теперь 
уже апатитовый и бадде- 
леитовый. И этим не все 
еще исчерпано. Было и бу
дет, где приложить силы 
главному механику комби
ната.

Н. К О Р О Л Е В А ,  
начальник т е х б ю р о 
апатито - бадделеито- 
вой обогатительной 
фабрики.

Недавно на железоруд
ной обогатительной фабри
ке проводилось учение по 
гражданской обороие. Тема 
учения: «Действия рабочих, 
служащих и формирований 
ГО  при угрозе нападения 
противника по сигналу 
«Воздушная тревога» и ве
дение спасательных работ в 
очаге ядериого поражения».

В  учении приняли участие 
243 рабочих, служащих и 
инженерно-технических ра
ботников, из числа которых 
сформированы аварийно
технические, спасательные, 
противопожарные, санитар
ные и другие формирова
ния.

В  7 часов 20 минут на
чальник гражданской обо
роны фабрики А. П. Сидо- 
ренков сообщил об «угро
зе» нападения противника 
и поставил перед личным 
составом задачи по выпол
нению мероприятий «Осо
бого периода». В  8-00 про
звучал сигнал «Воздушная 
тревога». Рабочие и служа
щие, оснащенные противо
газами, в течение 10 минут 
собрались в убежище.

Всегда возможны непред
виденные обстоятельства, 
которые так или иначе мо
гут помешать ходу учения. 
Главное —  не растеряться. 
И вот в момент оповеще
ния сигнала «Воздушная 
тревога» (сигнал «ВТ» дол
жен дублироваться через 
коммутатор оператора фаб
рики) произошло аварийное 
отключение электроэнергии. 
Начальник ГО  объекта 
А. П. Сидореиков через 
оперативно назначенных 
связных своевременно опо
вестил весь личный состав 
о сигнале «Воздушная тре
вога». План учения сорван 
не был.

В  ходе учения по донесе
ниям разведзвена, оснащен
ного двумя радиостанция

ми, проводились спасатель
ные, аварийно-технические 
работы, то есть разбира
лись «завалы», тушились 
«пожары», с а н и т а р н ы е 
звенья оказывали помощь 
«пострадавшим». Все это 
было увязано с текущими 
хозяйственными делами.

Здесь следует отметить 
слаженные и уверенные 
действия четвертой спаса
тельной группы —  коман
дир В. Г. Гладышкин, ни- • 
той —- командир В. К . М а
каров, противопожарной 
группы —  командир А. И. 
Данилкин и санитарного 
звена —  командир 3. А. 
Позднякова.

Умелые действия сменно
го мастера В. Г. Гладыш- 
кина и бойцов его команд!,I 
позволяют сказать, что к 
обучению рабочих по пла
ну гражданской обороны 
мастер относится очень 
серьезно. Не успела "посту
пить вводная на ведение 
спасательных работ, как 
звучит команда В. Гла- 
дышкина: «Внимание! Га 
зы!». И  буквально в счи
танные секунды все бойцы 
в противогазах —  норматив 
сдан на «отлично».

По окончании ,,у«е,тия 
проводился разбор с elr 
участниками, на ко торо^ .* 
были отмечены как полож 
тельные стороны, так и ь 
достатки в действиях фс 
мирований.

По заключению предс1*'!че* 
вителей вышестоящего шт;1РСг 
ба, учение было полезным’-ан_ 
Личный состав формЙров^" 
ний не только получил хсиИ|* 
рощую тренировку, но fPa> 
продемонстрировал готов, он 
ность к действиям в слож-ем 
ной обстановке.

Т. Н И К О Л А Е В А ,  
начальник штаба граж
данской обороны желе
зорудной обогатитель
ной фабрики. \ /  ' '

УЧеЖду нами, 
м у ж ч и н а м и

—  Ну, да, купишь сыну 
паяльник, а он потом дом 
сожжет, —  сказал под сб-

- щий смех присутствующих 
один из пап. Весело стало 
всем, но ворос-то не такой 
уж и смешной. Найти пра
вильный подход к подрост
ку, помочь ему выбрать ин
тересное дело, добиться 
того, чтобы разговор «меж
д у1 нами, мужчинами» бып 
интересен и полезен и от
цу, и сыну —  это целая 
наука. И чем лучше ее ос
воит отец, тем скорее он 
найдет общий язык с сы
ном, поможет ему вырасти 
полезным гражданином 
страны.

А ведь тема лекции, с 
которой выступила перед 
папами учеников из 6 клас
са «в» инспектор городско
го отдела милиции Вера 
Александровна Ярошенко, 
была даже несколько уст
рашающей: «Предупрежде
ние детской преступности». 
Преступность —  это в на
шем взрослом понимании, 
а ребенку трудно самому 
отличить, где кончается ба
ловство и начинаются уго
ловно наказуемые деяния. 
Хотя уже в подростковом 
возрасте следует присту
пать к усвоению азов пра
вовых знаний.

Простой пример. В шес
том классе ребята знако

мятся с физикой и им хо
чется тут же применить 
свои знания на практике. 
Самый увлекательный спо
соб —  радиолюбительство. 
При правильном направле
нии оно может стать делом 
всей жизни или, что тоже 
неплохо, увлечением, А мо
жет привести ребенка и в 
ряды преступников. Потому 
что в погоне за «нужны
ми» деталями мальчик го
тов «свернуть шею» доро
гому прибору то ли на 
стройке, то ли в цехе.

Или такое. Авторитет ро
дителя, оказывается, сам 
собой не возникает. Его 
тоже нужно завоевывать. 
Проще всего —  при помо
щи ремня. Но такая мето
да чревата разными нехо
рошими последствиями. 
Поскольку в данном случае 
«простой» путь к сердцу 
ребенка далеко не самый 
короткий. И уж точно — 
не самый лучший.

Словом, вопросов в тот 
вечер было много. И очень 
приятно, что Вера Алек
сандровна не обходила ни 
одного острого угла и об
стоятельно на все ответила.

Е. Д А Н И Л О В А ,,  
классный руководи
тель 6 класса «в» шко
лы №  17.

Мне бы не хотелось на
чинать разговор с того, по
чему молодые люди хотят 
петь и играть в вокально- 
инструментальных ансамб
лях. Скорее, хочется на 
примере одного из них 
рассказать, какую пользу 
приносит это увлечение.

В Ковдоре уже давно из
вестен ансамбль, который 
решил назвать себя «Бли
ки». Всем хорошо знаком и 
его руководитель— горно
спасатель военизированной 
горно-спасательной ч а с т и  
Александр Кудрявцев, а 
вот остальных членов ан
самбля назвать затрудня
ются. Наверное потому, что 
за четыре года состав ан
самбля менялся раза три.

Обычно в ансамбль при
ходили ребята после окон
чания школы, вскоре ухо
дили в армию. И так каж
дый год. Не было и опре
деленного репертуара, на
правленного в одно русло. 
Да и заниматься поначалу 
было негде.

Поэтому, когда приходи
лось слышать: «Ну, что эти 
«Блики»?», обижаться было 
не на кого. Но как бы там 
ни было, репетировали бо
лее-менее регулярно. Был 
и приятный сюрприз, когда 
в 1972 году ансамбль при
гласили в Мурманск для 
участия в конкурсе «Ищем  
таланты на Кольской зем
ле».

Но вот ансамбль взяла 
под свою опеку админист
рация Дворца культуры. 
Появился художественный 
руководитель —  Александр 
Михайлович Бедуля.

Пополнился коллектив и 
квалифицированными ис
полнителями. В первую оче
редь это закройщица ком
бината бытового обслужи
вания Валентина Сергуни- 
на. Она главный запевала 
ансамбля, хотя «рабочее» 
место ее за органом. У Ва
ли специальное музыкаль
ное образование, раньше 
она руководила одним из 
самодеятельных ансамблей

в Мурманске. А  повар сто
ловой №  2 Галина Комаро
ва не только солистка ан
самбля, но и душа коллек
тива. Нашли свою верную  
ноту электрослесарь цеха 
технологического транспор
та Николай Курников —  
ударник, наладчик КИПиА  
Михаил Вишнев —  басгита- 
ра, слесарь РСУ Владимир 
Тугаев —  ритмгитара.

Последним выступлением 
«Блики» не только приятно 
удивили публику, но и по
разили организованностью, 
манерой исполнения —  
простой и ненавязчивой, и 
не менее —  репертуаром. 
Каждая песня, исполнен
ная на вечере в комсо
мольско-молодежном ка
фе, прошла обработку ан
самбля, не потеряв в 
смысле и гармонии, но при
обретя новое звучание, 
присущее «Бликам».

Три танцевальных отде
ления расписаны были чет
ко по графику. Иметь соб
ственное «я» и уметь вы

♦  ПЕДАГОГИЧЕСКИЙ ЛЕКТОРИЙ ф ; Ёф КРУГ НАШИХ ИНТЕРЕСОВ ф

разить это через мелодию 
не так-то просто, когда со
всем и не профессионалы , 
когда время от времени 
затягивает импровизация, 
допустим , «Ш окинг-6лю ‘> 
или многочисленных «битт- 
групп». Учиться у проф ес
сионалов полезно, но не 
копировать при этом  своих 
«учителей» —  совсем не
легко .

—  Я часто думаю, каким 
быть ансамблю, —  говорит 
Александр Кудрявцев. —  
Что нужно сделать такого, 
чтоб с нами было всегда 
хорошо и весело? И ловлю 
себя на мысли, постольку- 
поскольку мы самодея
тельность, да и репетиро
вать можем только по ве
черам, нужно как можно 
больше быть вместе, со
вершенствовать технику, 
учиться воспринимать и на 
полнять мелодии собствен
ными эмоциями.

Коллектив у нас друж
ный, никогда не бывает та
кого, чтоб кто-то взял и не 
пришел на репетицию. И 
всегда обязательно прино
сим с собой или же новую 
понравившуюся песню, или 
пластинку с инструмен
тальной записью. По-моему, 
весь наш коллектив всерь
ез увлекается музыкой.

Первого и восьмого мая 
«Блики» покажут ковдорча- 
нам свою обновленную 
программу. В ней будет 
много мелодий, напоми
нающих о героических днях 
Великой Отечественной 
войны.

И если программа по
нравится зрителям, значит 
«Блики» старались недаром 

О. М А Т А К О В А . 
Фото М. Вишнева.
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Там, за поворотом— Ковдор. Фото А. Ж укова.

Событие в жизни комсомола

Обмен комсомольских до
кументов — - важное орга
низационно политическое 
мероприятие, направленное 
на дальнейшее повышение 
уровня всей работы ком
сомола, каждой первичной 
комсомольской организа
ции, на развитие активнос
ти, творческой инициативы 
и ' трудовой деятельности 
комсомольцев в выполне
нии решений X X IV  съезда 
К П С С  и X V I I  съезда 
В Л К С М .

В  Кировской городской 
комсомольской организации 
уже начался обмен комсо
мольских билетов согласно 
графику, утвержденному 

КСМ .
Актй'вно идет подготовка 

к обмену комсомольских 
документов и в комсомоль
ской организации Ковдоро- 
Енского куста. Бюро Коя- 
дорского В Г К  В Л К С М  в 
январе рассмотрело вопрос 
предстоящего обмена и, ру
ководствуясь документами 
Кировского Г К  и Мурман
ского О К  В Л К С М , .поста

новило:
Утвердить базовыми ком

сомольскими организация
ми по обмену комсомоль
ских билетов среди первич
ных комсомольских органи
заций комитеты В Л К С М  
Ковдорского ГО К а  и трес-

секретари партийных орга
низаций. В  обстановке вза
имной требовательности 
шел разговор по широкому 
кругу вопросов: заслушива
ние сообщений и отчетов 
комсомольцев о выполнении 
ими уставных обязаннос

иня зависят от самих ком
сомольцев, а в какой мере
— от их комсомольской ор
ганизации. Все критические 
замечания и предложения 
обсуждаются на бюро В Г К  
В Л К С М .

В  феврале решением Ц К

ЮНОШИ И ДЕВУШКИ! НАСТОЙЧИВО ОВЛАДЕВАЙТЕ МАРКСИСТ
СКО-ЛЕНИНСКИМ УЧЕНИЕМ, ДОСТИЖЕНИЯМИ НАУКИ, ТЕХНИКИ 
И КУЛЬТУРЫ! ПРИУМНОЖАЙТЕ СЛАВНЫЕ РЕВОЛЮЦИОННЫЕ, БОЕ 
ВЫЕ И ТРУДОВЫЕ ТРАДИЦИИ СОВЕТСКОГО НАРОДА! ОЗНАМЕНУЙ
ТЕ ЗАВЕРШАЮЩИЙ ГОД ПЯТИЛЕТКИ УДАРНЫМ ТРУДОМ И ОТЛИЧ
НОЙ УЧЕБОЙ!

(Из Призывов ЦК КПСС к 1 Мая 1975 года).

та «Ковдорстрой», среди 
школ —  комсомольскую ор
ганизацию школы №  17;

Заслушивать на каждом 
бюро горкома комсомола 
вопросы о готовности к об
мену комсомольских доку
ментов.

Па всесоюзных комсо
мольских собраниях, кото
рые прошли во всех пер
вичных организациях, ком
сомольцы и молодежь об
судили Письмо Ц К  В Л К С М  
по обмену комсомольских 
документов и разработали 
конкретные мероприятия по 
этому вопросу. Большую 
помощь в этом оказали

теи и комсомольских пору
чений. Обсуждены также 
сроки фотографирования, 
собственно обмена и т. д.

В  -каждой первичной ор
ганизации созданы комис
сии для индивидуального 
собеседования из выборных 
комсомюльских активистов 
с привлечением к этому ме
роприятию ветеранов пар
тии, Великой Отечествен
ной войны, труда и настав
ников молодежи. Комиссии 
тщательно изучают причи
ны, порождающие недостат
ки в работе некоторых чле
нов В Л К С М , выясняют, в 
какой степени эти упуще-

В Л К С М  нашим двум веду
щим комитетам В Л К С М — 
Ковдорского ГО К а  и треста 
«Ковдорстрой» — предостав

лены права райкома по прие
му и учету членов В Л К С М . 
То есть на них ложится 
полная ответственность за 
проведение обмена комсо
мольских документов. Гор
ком комсомола выражает 
уверенность, что все ком
сомольцы этих комитетов 
проведут это важное меро
приятие на надлежащем 
уровне - согласно требо
ваниям Ц К  В Л К С М , а их 
опыт используют другие

комсомольские организации 
города.

Комсомольская организа
ция может приступить к
обмену комсомольских до
кументов в том случае, ес
ли:

проведено закрытое ком
сомольское собрание по об
суждению Письма Ц К
В Л К С М , а решение по 
этому вопросу принято яс 
ное и конкретное;

проведена сверка соста
ва комсомольцев организа
ции и составлены списки 
комсомольцев с указанием, 
с кем из них нужно побе
седовать;

в организации нет за
должников по уплате член
ских комсомольских взно
сов;

в организации нет вы 
бывших без снятия с уче
та;

все без исключения ком
сомольцы имеют общест
венные поручения;

в комсомольской органи
зации проведено собрание 
и принято решение о го
товности к обмену комсо
мольских документов.

А. Д Е М Ь Я Н Ч У К ,
член Мурманского об
кома ВЛ КС М .

ТВОЙ ПАСПОРТ
Не так давно в паспорт

ной стоя позвонил заве
дующий базой ОРСа Л. Н. 
Волков. Он спросил, как 
ему быть с паспортом, 
срок которого истекает в 
этом году. Стоит ли его 
менять или подождать пас
порта нового образца.

К нам обращаются по те
лефону, спрашивают при 
встрече. Поэтому назрела 
необходимость ответить ра
зом на этот вопрос.

По новому Положению о 
паспортной системе СССР, 
которое вводится частично 
с 1 июля 1975 года, а пол
ностью с 1 января 1976 го- 
до, выдача нового основ
ного личного документа бу
дет производиться в пер
вую очередь гражданам, 
достигшим 16-ти лет, уво
ленным из армии в запас, 
теременившим фамилии, 
1мена, отчества, в случае 
юрчи паспорта или утери 
■ го, а также лицам, 
1свобожденным из мест 
ишения свободы. Всем ос- 
альным гражданам пас- 
орта будут меняться по 
(ере истечения срока их 
ействия, с 1 января 1976 
эда до 31 декабря 1981 
эда, но не позже.
До 30 июня 1975 года 

:ем гражданам во всех
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случаях будут выдаваться 
паспорта старого образца и 
по истечении срока они 
продлению не подлежа!1. 
С 1 июля 1975 года паспор
та с истекшим сроком дей
ствия будут считаться дей
ствующими без официаль
ного продления срока их 
действия.

Попутно скажу и о вре
менной прописке. По но
вому Положению прописка 
граждан, прибывших на 
временное проживание из 
одной местности в другую 
сроком до полутора меся
цев, отменяется. Такие 
граждане подлежат регист
рации по месту фактиче
ского жительства, без взи
мания с них пошлины. По
ка же действительно Поло
жение о паспортах, утверж
денное Советом Министров 
СССР в 1953 году. Потому 
не забывайте оформлять 
временную прописку.

И. А Л Е К С Е Е В ,  
начальник паспортно
го стола Ковдорского 
ГОМ , лейтенант ми
лиции.

По инициативе парткома 
Ковдорского ГО Ка  в об
щежитии №  3 (Полярный 
переулок, 12), создана не
уставная партийная органи
зация. Возглавил ее элек
трослесарь «Кривбассшахто- 
проходки» Г. М. Горшков. 
Будут также созданы неус
тавная комсомольская ор
ганизация и новая, более 
боевая народная дружина.

И то, что уже действует 
и дает свои результаты 
этот, можно сказать, ин
ститут самоуправления в 
общежитии —  немалая за 
слуга коммунистов и комсо
мольцев.

Уж е сейчас организация 
активно вмешивается в де
ла общежития. Вот один из. 
примеров. Были нередки 
случаи, когда после две
надцати ночи в комнатах 
на полную катушку греме
ли магнитофоны. И если не
однократные беседы с на
рушителями не .помогали, 
члены неуставной партий
ной организации добивались- 
принятия мер администра
тивного воздействия, вплоть 
до выселения. Теперь к по
добным мерам воздействия 
прибегать не приходится.

СОР—ИЗ ДОМУ
Мнение совета общежи

тия о том, что порядок 
можно навести только об
щими усилиями обществен
ности, партийных и комсо
мольских организаций пред
приятий, где трудятся про
живающие, нашло живой 
отклик на железорудной 
обогатительной фабрике. 
Там состоялось собрание 
под девизом «Общежитие— 
наш дом». На собрание бы
ли приглашены воспитатели 
женского и мужского об
щежитий.

Состоялся серьезный раз
говор о поведении молодых 
рабочих, о соблюдении ими 
правил социалистического 
общежития.

Выступающие предложи
ли новую форму соревно
вания за лучшее содержа
ние комнат, в котором 
«судьями» будут сами про
живающие, причем оцени
вать чистоту и порядок в 
мужском общежитии будут 
девушки, в женском —  
мужчины.

В  своем выступлении де
путат Апатитского город

ского Совета депутатов 
трудящихся начальник ж е
лезорудной обогатительной 
фабрики А. П. Сидоренков 
рассказал о перспективах 
развития Ковдора.

В  заключение этой статьи 
от имени совета общежития 
№  3 Ковдорского ГО Ка  
Мне хочется обратиться к 
администрации, партий
ным и комсомольским орга
низациям цехов комбината 
и других учреждений с 
просьбой подхватить почин 
железорудной обогатитель
ной фабрики и помочь со
ветам общежитий в деле 
воспитания молодежи в ду
хе коммунистической мора
ли.

Думаю, к этому товари
щи отнесутся со всей серь
езностью. Ведь, чего греха 
таить, не все у нас здесь 
ладно. И если хотим наво
дить порядок в городе, то 
начинать надо с общежитий.

С. ГА В Р И Л О В ,
председатель совета 
общежития №  3 Ков
дорского ГО Ка.

= ф  КОВДОРСКИЙ 
ВЕРМИКУЛИТ ф

Дорогу
монтаж

никам!
Итак, наступил перелом

ный момент в строительст
ве вермикулитовой обога
тительной фабрики. 10 ап
реля начался монтаж обо
рудования. День, который 
приближали своим трудом 
и строители, и заказчики.

В отделении сушки глав
ного корпуса фабрики идет 
подготовка к монтажу двух 
сушильных барабанов. Ра
ботает здесь монтажная 
бригада Петра Сергееви
ча Аненко из «Металлург- 
прокатмонтажа» под руко
водством прораба Генна
дия Филипповича Филиппо
ва. На 15 апреля уже уста
новлены приводы и опор
ные ролики обоих бараба
нов.

Хочется подчеркнуть, на
сколько важно закончить 
этот монтаж вовремя. За
вершение установки бара
банов откроет фронт работ 
для монтажа топок и за
грузочных камер, даст воз
можность строителям при
ступить к следующему 
циклу работ внутри отде
ления сушки.

И монтаж оборудования, 
и возведение стен, и зем
ляные работы —  все это  ̂в 
конечном счете, строи
тельство. Все в комплексе, 
все зависит одно от друго
го. Потому и хочется мне 
сказать не только о монта
же оборудования, но и обо 
всем в целом. Основные 
строительные (работы вы
полняет комплексная брига
да Николая Петраковского
из строительно-монтажного
управления «Промстрой-2». 
И будет справедливым от
метить, что строители этой 
бригады в течение марта 
и первой декады апреля 
все сделали для того, что
бы в главном корпусе за
бетонировать фундаменты 
под оборудование в осях
«И»— «Н» и «1»— «15». Что
и позволило начать мон
таж.

Но есть у нас и недоче
ты. Слабо развертываю т
работы на приямке ПР-1 
взрывники «Союзвзрыв- 
прсма» и механизаторы 
шестого строительного уп
равления. Поэтому задер
живается начало бетониро
вания железобетонного ко
рыта приямка. Может по
лучиться что-то вроде «цеп
ной реакции». Ведь бетон
щики потом будут задер
живать монтажников обо
рудования и т. д.

Строительное управление 
№  6 почти не приступало 
также к устройству наруж
ных инженерных сетей. А 
еще в январе оно должно 
было начать эти работы. Из 
четырех километров сети 
механизаторы за 4 месяца 
проложили всего около /UU 
метров. Это, в свою оче
редь, будет сдерживать ле
том вертикальную плани
ровку. Выполнять инженер
ные сети можно и зимой. 
Ведь скала (а там всюду 
скала) —  зимой и летом 
«одним цветом». При плю
совой температуре не пре
вратится в податливую поч
ву. в. шиян,

главный инженер О КСа
ГО Ка  «Ковдорслюда».

О С Н О В Н О Й  Ф О Р П О С Т
В начале апрельских дней 

работники Ковдорского от
деления милиции и ак
тивисты добровольной на
родной дружины побывали 
в Мурманске и рядом с 
ним расположенном посел

ке Росляково. Там они оз
накомились с работой 
опорных пунктов, которые 
сегодня становятся ведущи
ми общественными органи
зациями в наведении по
рядка.

Подробно о работе этих 
пунктов рассказал комис
сар Ковдорского ГОМ  
Ю . И. Хватов.

Он, в частности, сказал, 
что увиденная ими работа 
опорных пунктов в Мур
манске очень и очень ин
тересна. Граждане об
ращаются в опорные пунк

ты по любым вопросам, 
заранее зная, что там им 
помогут, всегда поддержат, 
подскажут выход, наконец, 
просто придут на выручку.

У нас в Ковдоре тоже 
организуются о п о р н ы е  
пункты и узнать о хорошей 
их работе, об их опыте, 
было полезно активис

там добровольной народ
ной дружины Ковдорского 
ГОКа, которые на той неде
ле собрались в актовом за
ле комбинатоуправления.

После рассказа Ю . И. 
Хватова с популярной лек
цией о праве и законе вы
ступила лейтенант милиции 
тов. Ярошенко.
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Будущие воины 
—на старт

Недавно в Апатитах про
ходили соревнования по 
зимнему многоборью среди 
призывников о б л а с т и .  
Команду Ковдорского ГО Ка  
представляли 7 спортсме

нов, в основном рабочие 
Л Б О Ф , рудника «Желез- 
,п' .1 if и ллсктроцеха. 

низа г хотя в других органи- 
мер')1,ях команды были бо- 
па /имногочисленными и по- 
урови:у возможностей для 
сомслцы у них было больше, 
померк ребята завоевали вто- 
Ции, место.
ти> 5" личном зачете Евгений 
и >отаев (электрослесарь 
ком1’С)ф) занял третье место, 
иии ; награжден дипломом и 
КПСНшм подарком. Команда 
ВЛКщорского 1'ОКа также

В раждена дипломом.
комгг|а снимке: электросле-
уж^рь А Б О Ф  А. Ш  естаков на 
М(дистаннии лыжных гонок. 
| Текст и фото Д. Петрова, 

"''слесаря электроцеха.

Не оставили 
в беде

Болезнь приходит к чело
веку не спрашивая его раз
решения, и мы порой ока
зываемся беспомощными, 
как дети, перед злым неду
гом.

Я приехала из Кировской 
области в Ковдор в гости, и 
болезнь —  воспаление лег
ких— заставила меня обра
титься,^ поликлинику. При
шла я на прием к терапев
ту Александре Андреевне 
Шапошниковой. Она вни
мательно отнеслась ко мне, 
старой приезжей женщине, 
сразу же направила на 
госпитальное лечение.

В  течение двух недель я 
е ж е д н е в н о  чувствовала 
большую заботу со стороны 
врача Эллы Моисеевны Ан- 
дриеш.

Большое спасибо всему 
медицинскому персоналу 
терапевтического отделе
ния, а особенно сестре В а 
лентине Филипповне Кутер- 
гиной, которая в первую, 
самую тяжелую ночь в 
больнице, была со мной.

Низкий вам поклон и 
большое материнское спа
сибо, женщины в белых ха
латах!

А. В А Ж Е Н  И НА.
г. Котелыжч, Кировской 

области.

Поделись
источником
Давайте на минутку за

думаемся: сколько сейчас
книг в личном пользовании? 
Миллиард? Десять?.. Покт 
никто не проводил такого 
подсчета. Но общеизвест
но, что каждый день с ти
пографских машин в сред
нем сходит четыре миллио
на экземпляров новинок. За 
год —  почти полтора мил
лиарда.

Но как бы ни велика бы 
ла эта цифра, на полках 
магазина книга не задер
живается. А ведь, чего греха 
таить, часто мы покупаем 
романы, стихи, которые от
кроем только один раз, 
прочтем, а потом томик го
дами стоит на полке, зани 
мает место, пылится. А в 
это время/ люди, которым 
он нужен, записываются в 
очередь в библиотеках.

В  нашем магазине есть 
букинистический отдел. М а 
газин принимает От населе 
пия литературу, пользую
щуюся спросом: художест
венную, детскую, техниче
скую, справочники.

Книголюбы! Пересмотри
те у себя в библиотеках 
книги, отберите, которые 
вам уже не интересны, или 
не будете их перечитывать, 
и принесите в книжный ма
газин. Пусть эти книги да
дут радость другим книго
любам.

Условия приема. З а ' хо
рошо сохранившуюся книгу 
взимается букинистическаяi 
наценка в размере 10 про
центов от поминала. Если 
том в плохом состоянии, то 
размер выплаты может быть 
еще понижен, но не больше 
чем на 50 процентов от 
стоимости книги.

Г. П И РО ГО ВА , 
директор книжного ма
газина.

ф СИГНАЛ ДАН — СИГНАЛ УСЛЫШАН ф

„Тары-бары вокруг тары“
I ак называлась заметка, 

опубликованная в «Рудном 
Ковдоре» 7 марта сего го
да. В  ней снова (уже в ко
торый раз!) говорилось об 
упорядочении приема стек
лотары.

Редакции ответил на
чальник О РСа Д. Б. Сме- 
лянский:

— Для улучшения сбора 
посуды приняты конкретные 
меры. Руководилями ГО Ка  
решен вопрос об открытии 
еще одного пункта приема 
посуды в Микрорайоне. Это 
позволит полнее обеспечить 
прием посуды и устранит 
очереди в других приемных 
пунктах.

Прием посуды сдержива
ет еще и то, что ведущие 
предприятия города: Ков-
дорский ГО К, трест «Ков
дорстрой», ГО К  «Ковдор- 
слюда» нерегулярно выде
ляют транспорт. Посуда 
своевременно не вывозится 
и это в свою очередь сры
вает график работы прием
ных пунктов.

Пока шофер дремлет...
Фото В. Каньгина.

Ф ИНИШ  В РА.ЗРЯД1СУ
Лыжники треста «Ков

дорстрой», участники со
ревнований в честь закры
тия зимнего сезона, показа
ли неплохие результаты.

За 17 минут 10 секунд 
пробежал пятикилометров
ку В. Климов («Пром- 
строй-Г»), 7 секунд уступил 
ему В. Пузаков (база ме
ханизации). Па третьем 
месте^А. Ермилов (К П П ).

Порадовали и женщины. 
В. Лебедева из автотран
спортной колонны трехки
лометровую дистанцию одо
лела за 12 минут 37 се
кунд. Второй результат у 
Т. Ершовой, на третьем мес
те Е. Максимова (обе из

комбината производствен
ных предприятий).

Среди спортсменов стар
шего возраста на ди
станции 3 километра вне 
конкуренции был В. 
Тарабарин («Промстрой-1»), 
а па двухкилометровой ди
станции победила П. Лебе
дева (А Т К ).

К  сожалению, совсем не 
выставили команд СМ У
«П р о м с т р о й-2», С М У
«Промжилстрой» и СУ «От- 
делстрой». Не смогли на
брать зачетников и коман
ды «Промстроя-1» и базы 
механизации.

В. Т О РБИ Н ,
тренер.

Ну, подумаешь!
Дальше следуют слова 

«важность какая!» Было 
время пели на эстраде та
кие куплеты. В  них, пом
ню, шла речь и о новых 
галошах, сразу же проху
дившихся.

А  припомнил я старые 
куплеты после того, как 
стал клиентом комбината 
бытового обслуживания. 
Отремонтировали полубо
тинки еще в декабре, а 25 
марта первый раз их надел 
и подметки сразу отвали
лись. А  вот бумажка с но
мером заказа приклеена па 
совесть.

Конечно, был выход — 
купить новые штиблеты, а 
отремонтированные выбро
сить иа свалку. Но, на
сколько я знаю, чтоб вещи 
отправить на свалку, их не
обязательно предваритель
но ремонтировать.

Возмущенный, я обра
тился к приемщице. Та не
лестно, мякго выражаясь, 
охарактеризовав м е н я ,  
спряталась за инструкцию. 
Гарантия-де —  15 дней по
сле ремонта. А  затем от
футболила меня к директо
ру комбината. Состоялся 
нудный и бесплодный раз
говор. Меня опять обруга
ли, не снизойдя даже до 
элементарного извинения 
за явный брак.

А. Н А ЗУ КИ Н , 
слесарь железорудной 
обогатительной фабри
ки.

От ворот 
поворот

Дней десять назад, в 
Мурманске, я зашел в гос
тиницу при вокзале. К  сча
стью, места были. Но ког
да администратор развер
нула мой паспорт, выраже
ние ее лица изменилось:

— Ковдорских больше 
пускать не будем. Тут не
давно были ваши лыжники, 
на Праздник Севера приез
жали, так до сих пор опом
ниться не можем.

И я услышал такую ис
торию. После соревнований 
тренеры спорткомплекса Н. 
Семин, В. Гончаров, шофер 
цеха технологического тран
спорта Е. Нифакин, маши
нист комбината производст
венных предприятий треста 
«Ковдорстрой» А. Потряса- 
ев устроили в гостинице 
пьяный дебош. Их пытались 
утихомирить н проживаю
щие в комнате, и работни
ки гостиницы. Н все нары
вались иа оскорбления. В 
конце концов дело дошло 
до милиции.

Так что, если кто-то из 
жителей Ковдора тоже по
пытается устроиться в го
стиницу при вокзале и его 
не пустят, он знает теперь 
кого благодарить. Вольно 
или невольно, но пьяные 
дебоширы бросили тень на 
остальных ковдорчан, и, ес
ли хотите, на весь город.

Г. П И КА Н И Н , 
экспедитор отдела ра
бочего снабжения.

Н Е Г А Т И В Ы  В ЕС Н Ы .
Фото Н. Ганиевой.

Б Е З  Х Л О П О Т
С 10 апреля в кассе же

лезнодорожного вокзала 
можно приобрести не толь
ко билет до Мурманска, но 
и билет на обратную доро
гу в купейном или плац
картном вагоне, в удобном 
для ковдорчан восемьде
сят пятом поезде. Коррес
пондент «Рудного Ковдора» 
попросил начальника стан
ции П. М. Яблоновского 
подробно рассказать об 
этом нововведении.

—  Времени в команди

ровке обычно не хватает, 
и возможностью его сэко
номить многие воспользу
ются. Только нужно пом
нить, что обратные билеты 
за полчаса до отхода по
езда на Кандалакшу про
даваться не будут. Необхо
димо пользоваться услуга
ми кассы предварительной 
продажи, которая открыта 
с 9 до 14 дня.

— А что делать, если об
стоятельства потребуют за
держаться в Мурманске?

—  Тогда нужно явиться 
в кассу вокзала и сдать би
лет обычным порядком. 
Чтоб плацкарту оплатили, 
нужно сдать билет не 
позднее, чем за шесть часов 
до отхода поезда.

— За облегчение поездок 
в Мурманск ковдорчане, 
безусловно, скажут спасибо. 
Но приближается отпуск
ной период...

—  Думаю, что сможем 
снабдить билетами на об
ратный проезд из любого

города страны, где форми
руются пассажирские поез
да. Уже провели несколько 
экспериментов —  получи
лось.

Билеты можно будет по
лучить в кассе предвари
тельной продажи за 10-—45 
суток до выезда из конеч
ного пункта в Ковдор.

И последнее, для удоб
ства пассажиров с наступ
лением отпускного сезона 
время работы кассы пред
варительной продажи бин
тов будет увеличено.

Редактор Я. М А Х Л И Н .

В КИНОТЕАТРЕ 
«ЮНОСТЬ»

21— 23 апреля —  «Вели
колепный» (12, 14, 16, 18-15, 
20, 22).

24 апреля —  «Приключе
ния гайдука Ангела» (12, 
14, 16, 18-15, 20, 22).

25 апреля —  «Орлиные 
перья» (12, 22).

25— 27 апреля «Хитрость 
против алчности», в двух 
сериях (25-го: 14, 17, 19-30; 
26-27-го: 11-30, 14, 16-30, 
19, 21-30).

28— 29 апреля —  «Вос
ход» (12, 14, 16, 18-15, 20, 
22).

30 апреля, —  «В  семье» 
(12, 14, 16, 18-15, 20, 22).

ТРЕБУЮТСЯ!
ТРЕБУЮТСЯ!

Руднику «Ковдор» ГО Ка 
«Ковдорслюда» на постоян
ную работу— горнорабочие. 
Не имеющие специальность 
могут приобрести ее на кур
сах при учебном классе 
рудника. Срок обучения от 
1 до 3-х месяцев. Тарифная 
ставка после получения спе
циальности 141 руб. (111 раз
ряд) и 159 руб. ( IV  раз
ряд) .

Все подземные рабочие 
при заключении срочного 
трудового договора и отра
ботавшие 6 лет 8 месяцев, 
уходят па льготную пенсию 
в 50 лет. Проработавшим 
более двух лет выплачива
ется единовременное воз
награждение за выслугу

‘Т .

Администрация рудни
ка «Ковдор».

+
ДРУЗЬЯ 

ЖИВОТНЫХ!
К сведению владельцев, 

регистрация собак прово
дится ежедневно по пятни
цам с 9 до 18 часов в ио- 
м е щ е н и и  ветеринарного 
пункта, Микрорайон. I I ,  
первый этаж. Одновремен
но животным делаются при
вивки против чумы и бе
шенства.

Собак просим приводить 
в намордниках и на повод
ке.

Горкомхоз.
+

ОТХОДЫ —
НЕ МУСОР

Уважаемые хозяйки! Не 
выбрасывайте овощные, 
фруктовые, картофельные 
счистки, хлебные остатки, 
несъеденную пищу, пище
вые отходы как в сыром, 
так и в вареном виде.

Собирайте пищевые от
ходы в специально постав
ленные ведра на лестнич
ных клетках.

Не засоряйте пищевые 
отходы бытовым мусором 
—  бумагой, тряпками, бу
тылками и другими пред-
М^'ШИ

Пищевые отхогы являют
ся хорошим кормом для 
свиней.

Подсобное хозяйство
ОРСа Ковдорского
ГО Ка.

Этот номер газеты  в типогра
фии «Кандалакш ский  комму
нист» набирали линотипигтки 
М. П. К О Н О В А Л О В А . Н. ВАР- 
н и н д .  рерг.тала М М. С О 
Л О В Ь Е В А ,  клише наоеяал В. 
Г А Л Ь М Е В ,  печатали 11 В  MR- 
Л Ч Ц К А Я  и А. П С К О Б Е Л Е 
ВА .

В С Е Г Д А  РАДЫ
В А Ш Е М У  П РИ Х О Д У : 
улица Ленина, 8. 
В А Ш Е М У  З В О Н К У : 
телефон 1-57 (редактор) 

или 1-52 (корреспонденты). 
В А Ш Е М У  П И С ЬМ У : 
184140, Ковдор, редакция 

«Рудного Ковдора».
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Типография «Кандалакшский коммунист» Зак, 2959


